

mences de la vocation sainte. Or, des premiers épanchements du cœur des petits enfants, pourquoi ne verrions-nous pas naître la grande idée du sacerdoce, du don de soi-même à Dieu ? Ces appels divins à une vie d'abnégation, de dévouement, d'apostolat, se sont fait entendre souvent d'une manière irrésistible au jour de la première communion ! Tu seras prêtre, disait la voix d'en-haut, et l'enfant s'engageait dans les sentiers qui conduisent à l'autel. Cette voix se fera entendre encore, mais plus tôt, et toujours entraînante.

“La vocation se dessinera à un âge où la volonté se donne plus aisément, avec plus d'abandon, parce qu'elle est plus neuve et plus naïve. Les communions fréquentes la fortifieront. L'esprit de Jésus pénétrera plus profondément ces âmes choisies au début de la vie, dans toute la pureté de leur premier épanouissement. Nous en sommes persuadé, elles apporteront dans la poursuite de leur vocation une préparation plus soignée, une attention plus religieuse, et par conséquent des vertus plus éprouvées.”

DING ! DANG ! DONG !

Les congrès français d'Edmonton a eu lieu les 8, 9 et 10 juin, et celui de Prince-Albert aura lieu les 16, 17 et 18. S. G. Mgr l'Archevêque, empêché de se rendre à Edmonton, a délégué pour l'y représenter M. l'abbé Denys Lamy, directeur des *Cloches*. Sa Grandeur assistera à l'ouverture du congrès et y prononcera un discours. *Les Cloches* rendront compte de ces deux importantes manifestations catholiques et françaises.

— MM. les abbés Colin, curé de Saint-Jean, Brosseau, aumônier du Mont Saint-Louis, et d'Amours, de *l'Action Sociale*, sont passés à Saint-Boniface à la fin de mai en route pour le congrès de l'Ouest, où, avec d'autres, ils représenteront nos compatriotes de la vieille province. Il nous fait plaisir de voir des hommes de la classe dirigeante de la province de Québec venir étudier sur place la situation des Canadiens-français de l'Ouest. Un autre digne curé, M. l'abbé Martin, de Sainte-Perpétue, est venu le mois dernier visiter à loisir le Manitoba et il est retourné ravi.

R. I. P.

— Rde Sœur Marie du Sacré-Cœur, (Anastasié Paquin), ancienne supérieure générale, des Sœurs de la Miséricorde de Montréal, décédée à Montréal.

— Rde Sœur Florida Beaupré, des Ursulines de Québec, décédée à Québec.

— M. Désiré Fisette décédé à Saint-Boniface.

— Melle Marguerite-Marie Savaète, fille de M. Arthur Savaète, décédée à Paais dans sa 23^{ème} année.